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Un nuovo appuntamento 
con tutti voi
 
È con grande soddisfazione che vi presento “Il Faro”, un nuovo 
strumento di dialogo con tutti i cittadini. Abbiamo deciso di met-
tere a vostra disposizione un rinnovato mezzo di informazione, 
riprendendo il periodico comunale. La nostra idea è di proporvi 
una versione ridotta, ma con una diffusione frequente, e una, 
ogni tre mesi, con alcune pagine in più. Uno strumento che si ag-
giunge a quelli sui quali abbiamo lavorato negli ultimi due anni: 
il portale web istituzionale, la pagina Facebook, i nuovi profili In-
stagram, Telegram, YouTube, gli SMS, oltre ai consueti volantini e 
manifesti.
Con “Il Faro” intendiamo da una parte puntare l’attenzione su 
quanto stiamo facendo per la nostra Basiglio e dall’altra dare 
spazio alle numerose energie positive che operano sul territorio.

Cosa stiamo facendo
Entriamo nelle vostre case in un momento difficile per la vita di 
ciascuno di noi. Ci siamo lasciati alle spalle i momenti di picco 
dell’emergenza Covid, che ha colto tutti di sorpresa e dobbiamo 
oggi affrontarne gli effetti e fare ciò che serve per impedire che 
il virus si diffonda ancora. Fin dall’inizio ho detto che nessuno 
sarebbe stato lasciato solo e, con uno straordinario sforzo eco-
nomico e un impegno ineguagliabile di tanti volontari, il risultato 
è stato raggiunto. Siamo ora in grado di riprendere il percorso 
sul quale ci eravamo impegnati, con tanta energia, tra il 2018 
e il 2019, recuperando i mesi di stop che l’emergenza sanita-

ria ci ha imposto. Sono infatti partiti molti cantieri per le strade, 
i marciapiedi, i vialetti e i parcheggi di competenza comunale.  
Oltre a quelli degli immobili di edilizia residenziale pubblica, del-
la Casa della danza e della musica (per sanare definitivamente 
i problemi strutturali che porta con sé sin dai tempi della sua 
progettazione e realizzazione) e della caserma dei  carabinieri. 
Inoltre, abbiamo ripreso o stiamo riattivando alcuni servizi sospe-
si durante l’emergenza.

L’emergenza Covid19
Essere al servizio dei miei concittadini, della mia Basiglio con af-
fianco persone oneste, responsabili e che mettono a disposizio-
ne il proprio tempo per gli altri, in ogni ambito della vita politica 
e sociale cittadina, è per me motivo di orgoglio. Queste energie 
positive, che purtroppo devono scontrarsi a volte con altre nega-
tive e distruttive, ci hanno permesso di superare una delle emer-
genze più grandi dal dopoguerra a oggi. Non abbiamo lesinato 
risorse per aiutare le famiglie, soprattutto le fasce più fragili: a 
fronte di quasi 85.000 euro di aiuti ricevuti dallo Stato e dalla 
Regione, abbiamo speso, fino ad ora, quasi il doppio. I prossimi 
mesi saranno comunque complicati. Solo per fare un esempio, 
abbiamo attivato il centro estivo, che comporta una spesa ag-
giuntiva, rispetto al 2019, di 80.000 euro a fronte di contributi 
di circa 16.000. Nonostante questo, abbiamo deciso di lasciare 
invariate le tariffe, per dare un sostegno concreto alle famiglie. 
Nei prossimi numeri riprenderò l’argomento, dandovi ogni volta 
qualche dettaglio in più.
 
Lidia Reale - sindaco
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Emergenza Covid 
L’intervento delle forze dell’ordine
 
Sono stati centinaia i controlli effettuati durante l’emergenza Co-
vid-19 nei posti di blocco, ai domicili e negli esercizi commerciali.  

“Un intenso lavoro svolto dal Corpo intercomunale di polizia 
locale, in sinergia con i carabinieri e in collaborazione con la 
Protezione civile e quella dell’ANC, oltre che dalla vigilanza com-
prensoriale. Li ringrazio”, commenta il sindaco Lidia Reale. 
In particolare, dall’1 marzo al 28 maggio sono state identifica-
te 461 persone nei posti di blocco in strada e verificate 243 in 
isolamento domiciliare. Per il mancato rispetto delle misure di 
contenimento sono state emesse 3 contestazioni. Inoltre, sono 
stati eseguiti 214 controlli agli esercizi commerciali. Nel periodo 
tra la fine di maggio e i primi di giugno, la polizia locale ha anche 
verificato l’accesso e la sosta di veicoli sul territorio e il rispetto 
dei limiti imposti per la ZTL, elevando oltre 100 sanzioni. A queste 
se ne aggiungono oltre 50 per divieto di sosta, anche serale. 
“Ci sono stati degli episodi di mancato rispetto della normale 
convivenza civile, soprattutto da parte di ragazzini o giovani. Non 
si può, ovviamente, garantire un presidio 24 ore su 24 – prosegue 
il sindaco – e su tutte le aree del territorio. È quindi fondamentale 
la massima collaborazione delle famiglie. Credo, infatti, che la 
sanzione debba essere l’ultima soluzione da adottare, anche se 
a volte è inevitabile”.

Il presidio del Centro  
operativo comunale
 
Per gestire l’emergenza da Covid-19, l’amministrazione ha 
istituito il COC, che è stato presidiato dal Comune con la col-
laborazione di Croce Amica, Protezione civile e 13° nucleo di 
Protezione civile ANC di Basiglio-Milano3. 
 
Per rispondere puntualmente ai bisogni della popolazione, è sta-
to istituito lo “Sportello COC”, che è stato attivo dal 16 marzo 
all’8 giugno, dal lunedì al sabato dalle 9.30 alle 19. Complessi-
vamente, il COC ha effettuato 211 consegne di aiuti alimentari a 
famiglie bisognose, 310 di farmaci e 275 di spesa al domicilio. 
Gli uffici comunali sono rimasti sempre a disposizione dei citta-
dini. Prima che l’Ente regionale mettesse a disposizione le ma-
scherine chirurgiche monouso e dopo la distribuzione di quelle 
gratuite offerte da Mediolanum, l’amministrazione comunale ha 
acquistato e consegnato a tutti i cittadini residenti mascherine 
riutilizzabili.

Le biblioteche  
“ai tempi del Covid-19”
 
Nonostante la chiusura imposta dall’emergenza sanitaria, le 
biblioteche sono riuscite a mantenere una relazione costante 
con i propri utenti, proponendo iniziative online, tenendo aperti 
i canali di informazione e rispondendo tempestivamente alle 
richieste giunte via mail. 

È stato inoltre potenziato il servizio di prestito digitale, raddop-
piando il numero massimo previsto per ogni mese (da 2 a 4 
ebook) e promuovendo il servizio MLOL (MediaLibraryOnLine), 
che consente anche la consultazione di quotidiani e riviste e 
l’ascolto di audiolibri e risorse video. Sono state aggiunte nuove 
rubriche sulle pagine Facebook, presentando 22 audiolibri letti 
da attori e autori e 13 e-book gratuiti. Sono stati anche proposti 
viaggi virtuali in luoghi lontani attraverso undici mete. Le biblio-
tecarie hanno fatto sentire la loro vicinanza anche con spunti e 
suggestioni di lettura. 
Per i più piccoli, sono stati pubblicati più di 60 video, realizzati 
dalla cooperativa Effatà, contenenti letture ad alta voce o attività 
creative da fare a casa.
Non sono mancati momenti di aggregazione virtuale, come la 
“Giornata mondiale della poesia” celebrata con un reading di 
poesia contemporanea pubblicato online. Anche il Gruppo lettu-
ra di Basiglio si è incontrato in un luogo virtuale per mantenere 
viva l’attività culturale dei suoi appassionati lettori e il desiderio 
di socialità. 
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Oltre 850mila euro  
per la scuola
 
L’amministrazione è intervenuta sugli spazi esterni dell’Istituto 
comprensivo con il rifacimento degli asfalti dei vialetti. 

In corso d’opera la sistemazione di una grande aiuola con fiori e 
cespugli colorati. L’investimento complessivo è di oltre 360mila euro. 
“Abbiamo approfittato di queste settimane di chiusura – spie-
ga Daniela Gironi, assessore all’istruzione – per intervenire nel 
giardino della scuola primaria e secondaria e renderla ancora 
più bella, accogliente e sicura. Sono già stati portati a termine i 
lavori di asfaltatura dei vialetti che presentavano pavimentazioni 
deformate e in alcuni punti rotte a causa della risalita in super-
ficie delle radici degli alberi. Inoltre, attorno a un grande platano 
– aggiunge l’assessore – sta proseguendo la messa in opera 
di una nuova aiuola che accoglierà fiori e cespugli colorati, per 
aggiungere una piacevole nota di bellezza e allegria”.
“Dopo il rifacimento totale della palestra della scuola primaria – 
precisa l’assessore ai lavori pubblici Marco Vicamini – siamo in-
tervenuti anche sulle strutture sportive esterne, installando nuovi 
canestri da basket e reti per il campo di calcio”.

Dopo l’approvazione in Giunta dei progetti, hanno preso il via 
anche le procedure di gara per l’affidamento del rifacimento dei 
tetti del municipio, della scuola secondaria di primo grado e del-
la biblioteca (con un investimento di 490mila euro).

Interventi su strade 
e aree di sosta 
 
Con l’intervento del parcheggio di via Sforza, in zona Mi-
lano 3 City, realizzato con materiali in sintonia con l’am-
biente circostante, sta per essere portato a termine uno dei 
progetti di rifacimento di strade e aree sosta di Basiglio. 

Iniziati subito dopo il blocco imposto dall’emergenza sanitaria, 
con un investimento di circa 300mila euro, i lavori hanno per-
messo di riqualificare con riasfaltature il manto stradale di via 
Vivaldi, della rotonda di Cascina Torriggio, del parcheggio della 
residenza Larici, del viale che congiunge le residenze di Larici e 
Salici e di quello tra la residenza Olmi e l’Istituto comprensivo, 
cioè i vialetti di competenza comunale. È stato inoltre messo in 
sicurezza il camminamento che porta dalla residenza Habitat, in 
via delle Risaie, alla fermata della 230 sulla SP122. Entro la fine 
di luglio, anche la rotonda di Cascina Vione e piazza Leonardo 
da Vinci verranno riasfaltate.
“Sono molto soddisfatto perché si sono determinate le condi-
zioni anche economiche – dichiara Marco Vicamini, assessore 
ai trasporti, lavori pubblici, smart-city e sport – per intervenire 
laddove la rete stradale aveva bisogno di essere riqualificata. 
Con questo intervento, prosegue l’attività dell’amministrazione 
comunale per realizzare i punti indicati dalle linee strategiche di 
mandato nel capitolo lavori pubblici”. La riqualificazione strada-
le fa parte di un progetto complessivo pluriennale per il quale è 
previsto un investimento di quasi 1,5 milioni di euro.

Un nuovo “drago verde” 
Lungo la ciclabile MI3-Centro storico 

Grazie a un intervento concordato con il Consorzio acqua po-
tabile (CAP) che gestisce la rete idrica comunale, è stata in-
stallata una nuova fontanella verde, per consentire ai cittadini 
di dissetarsi e rinfrescarsi durante le loro passeggiate, come 
aveva promesso il sindaco Lidia Reale anche agli studenti 
dell’istituto comprensivo.  Agli stessi, a inizio anno scolastico 
il primo cittadino e l’assessore Daniela Gironi avevano conse-
gnato una borraccia in alluminio, in collaborazione con Sasom.   
La fontanella è stata realizzata nello stile dei “draghi verdi” pre-
senti a Milano dagli anni Venti. 
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Nuova ambulanza 
per Croce Amica 

Il 7 giugno, la P.A. Croce Amica Basiglio ha ricevuto una nuova 
ambulanza dalla Fondazione Polli Stoppani, donata in memo-
ria di Federico Citarella. 

Alla cerimonia di inaugurazione, cui era presente anche la mo-
glie dell’amministratore di Milano3 City e di Palazzo dei Cigni, il 
sindaco Lidia Reale ha ringraziato i volontari non solo per il loro 
impegno quotidiano, ma anche per lo straordinario servizio reso 
durante l’emergenza da Covid-19. Alla cerimonia era presente 
anche il presidente di ANPAS Lombardia Luca Puleo.

Al via i centri estivi,  
in sicurezza   

Negli scorsi giorni hanno preso il via i centri estivi comunali 
per bambini e ragazzi dai 6 ai 14 anni e per bambini dai 3 ai 
5 anni, che proseguiranno fino al 7 agosto.
 
Per garantire la massima sicurezza dei partecipanti e degli ope-
ratori, il servizio è stato organizzato nel rispetto delle disposi-
zioni normative sulla prevenzione e gestione dell’emergenza 
epidemiologica da Covid-19. Infatti, è prevista un’accoglienza 
senza assembramenti e con il rilevamento della temperatura e 
l’igienizzazione delle mani, mentre le attività vengono realizzate 
in piccoli gruppi e in diversi spazi, prevalentemente all’aperto. Le 
tariffe sono rimaste invariate rispetto all’anno scorso, anche se 
il servizio ha subito, per effetti delle prescrizioni Covid, un incre-
mento dei costi.

Refezione scolastica: 
iscrizioni entro il 31 luglio
  
Tutte le informazioni e le modalità di iscrizioni su  
www.comune.basiglio.mi.it alla sezione “School Card”.  
Ulteriori info: tel. 02 904522.45/46.

“Compro a Basiglio” 
Per rilanciare il commercio locale 
 
Si è conclusa nei giorni scorsi la prima fase di raccolta del-
le adesioni e la Giunta comunale ha approvato una delibe-
ra di indirizzo per proseguire concretamente con il progetto.   
 
Una grande piazza commerciale con servizi e prodotti eccellen-
ti, identificata dal logo “Compro a Basiglio”: è il progetto idea-
to dall’amministrazione comunale per aiutare attivamente gli 
esercenti nel processo di “ripresa ed evoluzione” del commercio 
locale. 
L’iniziativa prevede: una vetrofania con il logo; la consegna, a 
ogni famiglia, di un carnet con buoni sconto da utilizzare negli 
esercizi commerciali aderenti; successivamente verranno realiz-
zare delle carte fedeltà; l’implementazione di una APP per gli 
acquisti online.
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Pista ciclabile:
Basiglio interviene
 
Iniziati i lavori per la messa in sicurezza del tratto che porta 
all’ospedale Humanitas.

È iniziato nei giorni scorsi l’intervento con il taglio dell’erba e 
di alcuni alberi pericolosi sulla pista ciclopedonale “Basiglio-Hu-
manitas”. L’assessorato ai lavori pubblici ha deciso di mettere 
in sicurezza e rendere fruibile la pista, perché i basigliesi pos-
sano goderne appieno, rinviando in altre sedi le valutazioni su 
chi dovesse intervenire. La ciclabile è stata realizzata senza che 
il Comune abbia speso alcunché, neppure quale corrispettivo 
per opere di urbanizzazione realizzate nel nostro territorio, e nel 
2019 è stata finalmente collaudata. Inizierà inoltre a breve l’in-
tervento per l’illuminazione pubblica a led (che consentirà il suo 
utilizzo anche la sera), ma in ogni caso, in attesa dell’esecuzione 
dell’impianto, la pista verrà aperta.


